Monsieur Erik B. Wang (53 ans), né à Montréal (Québec), comme Ambassadeur en Irak.

Monsieur Wang [baccalauréat ès arts, Université McGill, 1954; licence, Common Law, Université McGill, 1957] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1959. Il a servi à l'étranger à Copenhague, Oslo, New Delhi, et New York (Mission permanente du Canada auprès de l'Organisation des Nations Unies). A Ottawa, de 1975 à 1979, il a été Directeur, Opérations juridiques; de 1979 à 1980, Négociateur principal, Affaires maritimes; de 1980 à 1981, diplomate en résidence à l'Université de Toronto; et de 1981 à 1983, Directeur, Politique consulaire. Depuis 1983, il est Ambassadeur au Danemark. Monsieur Wang remplace Monsieur P. Sherwood qui rentre à Ottawa.

Monsieur T.A. Williams (49 ans), né à Victoria (Colombie britannique), comme Ambassadeur en Tunisie.

Monsieur Williams [baccalauréat ès arts, Université de Colombie-britannique, 1960] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1961. Il a servi à l'étranger à Saigon, Vientiane, Berlin, et Mexico; et il a été nommé, de 1974 à 1976, comme Consul et Délégué commercial à Düsseldorf; de 1978 à 1980, comme Consul général à Boston; et, de 1980 à 1984, Ministre à Paris. A Ottawa, de 1973 à 1974, il a été Directeur, Planification et Perfectionnement du personnel; de 1976 à 1978, Directeur, Amérique latine; et de 1984 à 1985, Conseiller principal au Sous-ministre adjoint, Personnel. Depuis 1985, il est Directeur général, Amérique du Sud. Monsieur Williams remplace Monsieur W.M. Weynerowski qui rentre à Ottawa.